



# 末 広

千葉市立末広中学校  
学校だより 第5号  
令和7年8月29日発行

## 不審者から生徒を守るための防犯訓練

校長 榊原 英記

猛暑だけでなく、津波注意報発令や線状降水帯による豪雨の発生など例年以上に自然災害の恐ろしさを感じさせられた夏休みでした。

さて、近年、学校における事件が連続して発生し、大きな社会問題となっています。昨年3月には埼玉県戸田市の中学校においてナイフを持った不審者が校内に侵入し教員が切りつけられる事件がありました。記憶に新しいところでは今年の5月に東京都立川市の小学校において教室に侵入した不審者が教員4人に暴行を加えた事件がありました。これらの事件の発生を未然に防止し、子どもを犯罪の被害から守るためには、学校の安全管理体制の整備、防犯教育の充実、施設設備の整備等を一層推進していく必要があります。

本校でも防犯教育の充実を図っていくために、不審者対応への防犯マニュアルを全教職員で確認したうえで千葉中央警察署より講師をお招きし、9月1日(月)に全校生徒対象に防犯訓練を実施します。不審者が東昇降口より校内に侵入したことを想定し、教職員がすみやかに不審者に対応すると同時に緊急放送を入れ、各教室では生徒自身が机や椅子で強固なバリケードを作ります。不審者から存在がわからないようにするために、息を潜め助けがくるまでの時間を稼ぎます。今回の訓練の様子を警察官の講師の方に評価していただき、今後の防犯教育に生かしていきたいと考えています。

来校される際は、「① 配付させていただいた名札を着用していただくこと、② 職員玄関からお入りになり来校者名簿へ記名していただくこと」を保護者の皆様にお願いします。本校生徒が学校生活を安心して過ごせるよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

### お知らせとお願ひ

#### ○市総体が行われました

7/5(土)～7/22(火)の期間で千葉市総体が行われました。各部活動とも当日の気温に劣らぬ熱戦を繰り広げました。暑い中、たくさんの保護者の皆様に応援に来ていただきありがとうございました。



チームのために体をはるぜ



「走れ、速攻だ」



「ナイス、スマッシュ！」



「さっ、こ～い」

夏休みからは2年生を中心に新チームが作られています。今後も応援のほどよろしくお願ひします。



カキヘン、ホームランか？

一致団結して勝利を目指す

## ○授業参観について

9月19日（金）の午後授業参観を予定しております。詳細は別紙でお配りする「授業参観のご案内」を読んでご確認ください。なお現在本校はエレベーター設置工事を行っています。通り抜けできない箇所や使用できない設備等がありご不便をおかけいたします。あらかじめご了承ください。

## ○ジャージの変更について

現在のジャージ・体操服が生産中止なることから、令和8年度よりジャージ・体操服が変更になります。デザインや価格などの詳細につきましては決定次第お知らせします。

## ○学校ホームページの更新について

学校ホームページで学校の様子を『今日の末広中』として随時、情報を発信していますのでご覧下さい。二次元コードから末広中学校ホームページにリンクすることができます。



## ○給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

第3期給食費等の口座振替（8月25日(月)実施）ができなかつた方に、9月16日(火)に再振替を行います。前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。

なお、次回の第4期振替日は、10月27日(月)です。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)

(学校徴収金に係るお問い合わせ 千葉市立末広中学校 電話 265-1818)